

7-26
El Correo 8-VIII - 1996

"Yo le escribo a los niños tratándolos como personas" sostuvo el escritor de relatos infantiles, Víctor Carvajal, agregando que rechaza la literatura destinada al público infantil que los trata como seres incapaces de comprender lo que leen. Carvajal se encuentra en Talca ofreciendo una serie de conversaciones con los estudiantes como parte de la Jornada de Fomento de la Lectura, que auspicia la Editorial Andrés Bello. Carvajal manifestó que en su trabajo como escritor trata de ser sincero y honesto con los niños, como una forma de acercarse a su complejo mundo del que se siente un extranjero. El autor de Los Fantasmas de Mataspulcra señaló que su impresión sobre el momento actual de la lectura es que "los buenos lectores siempre han sido pocos y como que siempre va a ser así. De partida la televisión nos está obligando a leer cosas cortas, que sin ella nunca antes hubiéramos leído". Por esta razón le asignó un rol muy especial a la literatura para niños "porque yo pienso que en la medida que uno como lector ha tenido una buena experiencia en su infancia con el libro se puede dar a futuro un buen lector, en cambio si esa experiencia ha sido nefasta existe el riesgo de que esa persona no quiera leer un libro nunca más." Esto a su juicio realimenta su opción de escritor de literatura infantil, ya que estima que busca un exitoso y ojalá fascinante primer encuentro del lector con el libro, lo que a futuro implicará que el lector busque de nuevo esa fascinación en otros libros. Su interés por la literatura surgió espontáneamente, escribiendo algunas cosas sin el afán de publicar, hasta que su libro "Cuentaitapote", el primero que se le publicó, ganó un premio, definiendo su carácter como escritor. Y su orientación hacia el público infantil se acentuó accidentalmente en el mismo texto, ya que él consideraba que había escrito un libro para adultos, pero debió convencerse por bastante gente que era un libro para niños.

"YO LE ESCRIBO A LOS NIÑOS TRATANDOLOS COMO PERSONAS"
A B 5241

Escritor Víctor Carvajal visitó Talca para conversar con los estudiantes



Victor Carvajal ofrecerá hoy dos nuevas actividades en la Secretaría Regional Ministerial de Educación.

"Yo le escribo a los niños tratándolos como personas" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Yo le escribo a los niños tratándolos como personas" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile